

COMUNICADO DE PRENSA

El TSE volverá a estar integrado por tres magistrados desde el sábado

San José, 4 de mayo de 2016. Desde este sábado 7 de mayo, el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) volverá a estar conformado por tres magistrados propietarios, luego de los cinco que lo han integrado por los últimos nueve meses.

A partir de esa fecha el TSE estará compuesto por su presidente, Luis Antonio Sobrado; la vicepresidenta Eugenia Zamora y el magistrado Max Esquivel.

Los magistrados suplentes Luz Retana Chinchilla y Juan Antonio Casafont Odor ocuparon sus cargos en forma propietaria desde agosto del año pasado, como lo dispuso la Corte Suprema de Justicia en la sesión n.º 17 del 11 de mayo del 2015.

El artículo 13 del Código Electoral estipula que el TSE estará integrado por cinco magistrados propietarios desde seis meses antes y hasta tres meses después de las elecciones municipales. Estas se realizaron el 7 de febrero del 2016.

Luz Retana es magistrada suplente desde el 2 de abril del 2013 y Juan Antonio Casafont desde el 10 de julio de 1989.